

KICA キッチン研究会イベント

お料理教室 & テーブルコーディネーター

平成27年9月8日、キッチン研究会の第一弾の大イベントとして、LIXIL港北ショールームをお借りしてお料理教室を開催いたしました。キッチンについて一般消費者からアンケートを取るという目的もあり、オープンキッチンを使わせていただいています。

講師は日本食料新聞社から招き、材料の買い出しや下ごしらえは会員がお手伝いという形式です。



本日の献立は、かき揚げやマーボ茄子にキムチ丼という一般家庭メニューです。誰もが使ったことや見たことのある食材を使って、プロが伝授する一工夫で、いつもと違う美味しさになるという主婦にとって、すぐに使える嬉しいレシピです。一般募集により30人もの参加者(ほとんどが主婦の方)が悪天候の中、来てくださり最初の座学から熱心にメモを取ってらっしゃいました。



今回実は、せっかくのインテリアコーディネーター主催イベントなので別室にて、見せるテーブルコーディネート展示もさせていただきました。外は大荒れの天気でしたが皆さま、こちらで秋を感じとることが出来たのではないのでしょうか。



レシピのご紹介をしたあとは、いよいよお楽しみの試食タイムです。普段は味気ない会議室ですが、試食スペースも限りある予算の中で演出いたしました。会議用デスクにクロスを掛けて、お花やフルーツを飾るだけでも華やかになりますね。セッティングされた器にお箸が載っていますが、参加者からのご要望もあり、こちらのナプキンワークのレッスンも行いました。



試食後、デザートタイムの前に協力してくださったLIXILショールームを一回り見学して、少しボリュームのあるキッチンアンケートを書いていたいただきましたが、皆さま大変ご満足いただいたようで主催者としても嬉しい限りでした。ご協力いただいたアンケートは、ぜひ今後の研究に役立てたいと思います。ありがとうございました。

